



令和6年5月24日

生徒指導部通信

第2号

大阪府立吹田東高等学校 生徒指導部

休日の体操服・クラブジャージの登下校試行

ルールメイキングの会から「休日の部活動について、体操服・クラブジャージでの登校を認めてほしい」という要望がありました。その理由としては「①更衣にかかる時間を節約するため②毎日汗をかいている制服を休日まで着続けるのは不衛生なため。」などとしています。学校として検討してきましたが、当面、下記のとおり試行期間を設定し、その運用状況をみて最終的に判断することとします。



1. 土日、夏休みの部活動登校は、制服での登校が原則である。
 2. 各部の事情により、体操服または統一されたジャージ等、部で統一された服装での登校を認める。
 3. 部員の勝手な判断で私服での登校になることのないよう、顧問の監督・指導のもと、部内で調整のうえ、ルールを順守すること。
 4. 休日においても部活動以外の登校・下校は必ず制服であること。
 5. 試行期間は5月25日（土）から9月29日（日）までとする。
 6. 休日に部活動に統一した服装以外で登校した生徒、平日、部活動後、制服を着ずに下校した生徒がいた場合など違反があれば試行期間を中止する。

※部活動のありかたについて生徒のみなさんにも行動変容を求める。

- ①更衣時間を節約するというが、更衣室にいつまでも滞留して下校しない状況がないか。
 - ②正門を出る下校時間を厳守する。③休日、駐輪場の利用について、奥から詰めるなどマナーを守る。④練習の始まり・終わりの顧問への報告など常に顧問・副顧問と緊密に連絡をとる。
 - ⑤各部部長を中心に信頼関係にもとづき互いに注意しあえる関係をつくる。

生徒のみなさんは勝手な判断でルール違反をすることのないよう、心がけてください。

イラスト

1年生 制服セミナーを開催しました

中間考査最終日、一年生に向けて制服セミナーを開催しました。

制服メーカーの(株)トンボから講師をお迎えし、制服がある意味やあるべき着こなしについてお話をもらいました。「見た目第1印象で9割決まる」「フォーマルウェア(制服)とカジュアルウェア(私服)の使いわけ」「制服に着替えることで気持ちを切り替える」「着崩しはカジュアルがまじった着方。正しく着ることが大切。」などなど。教室掲示の「制服着こなしガイド」をあらためて確認してください。